

Le forum emploi tient toutes ses promesses

Le 22^e forum emploi organisé par AVEC a connu un important succès avec des centaines d'offres d'emploi et un public toujours plus nombreux.

Un quart d'heure après l'ouverture du forum, plus de 1.200 demandeurs d'emploi avaient poussé les portes du parc des sports où se tenait ce salon multisectoriel (généraliste) offrant aux visiteurs différents pôles : orientation avec pôle emploi, entreprises, armées, intérim, formations, stages... Si le secteur des services à la personne était très représenté, le tertiaire l'était également tout comme le BTP, le commerce, l'entrepreneuriat, l'industrie, et l'insertion par l'activité économique...

« On a battu le record avec plus de 3.000 visiteurs en deux heures » confirmait M. Cheikh, directeur d'avec, félicité au cours de la journée par de nombreux élus comme Valérie Debord, Stéphane Hablot, Laurent Garcia... Avec des files d'attente devant la plupart des stands (il y en



Des files d'attente devant les stands.

avait 70) et des entreprises locales qui pouvaient rencontrer en quelques heures de nombreux candidats. « Nous avons une trentaine d'offres pour des postes d'employés, mais aussi des places dans la logistique, la gestion de magasin... On retient surtout les qualités humaines », confiait un recruteur chez Lidl.

DLSI recherchait des maçons,

monteurs hydroliciens ; Lorraine Repro des téléprospectionnaires, Sitral des mécaniciens de maintenance, des soudeurs ; afludia des téléopérateurs...

Serious game

Les lunettes de réalité virtuelle de l'organisme de formation de la fédération du bâtiment (IFRB Grand-Est) ont fait belle impres-

sion. Les plus curieux ont testé le « serious game » permettant un apprentissage des gestes pour l'isolation thermique par l'extérieur d'un mur.

Un outil qui peut s'utiliser pour la formation comme pour la sécurité au travail. « Un bon forum », lâchait Mickaël à la recherche d'un job dans la communication depuis un an.